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Parola di Sindaco

Carissimi Concittadini,
 eccoci di nuovo insieme a celebrare le ormai 
imminenti festività natalizie.
Nei momenti di difficoltà e nel mezzo di una crisi che 
colpisce tutti, senza esclusione della nostra comunità, 
il senso e la ragione del nostro essere uniti deve saper 
tendere la mano in modo prioritario a coloro che si 
trovano in difficoltà. 
Nessuno deve essere lasciato solo, il principio di soli-
darietà è una diretta esigenza di fraternità umana e 
cristiana che si manifesta col riconoscimento di chi si 
trova nella povertà, di chi è in cerca di un posto di 
lavoro o ne è rimasto senza, e di tutte quelle persone 
che si trovano nelle condizioni di disagio sociale, fisico 
e psicologico. 
Questo è il messaggio e senso del Natale che mi per-
metto di esprimere dalle pagine di questa edizione di 
“Pogliano in Comune”.
Vorrei richiamare all’attenzione della nostra comunità 
poglianese la Beatificazione dell’illustre Concittadino 
Monsignor Francesco Paleari, già reggente dell’istituto 
Cottolengo di Torino, avvenuta il 17 settembre scorso a 
Torino. Don Franceschino, così veniva chiamato in Pae-
se, ha sempre avuto e mantenuto un legame molto 
stretto con Pogliano e i poglianesi. L’affetto nutrito nei 
suoi confronti è stato dimostrato dalla grande parteci-
pazione popolare nel giorno della cerimonia che si è 
svolta nella nostra Parrocchia il 2 ottobre scorso con la 
Santa Messa di ringraziamento e lo scoprimento del 
Busto offerto in Suo onore dall’Amministrazione Co-
munale. 
Il nostro Beato Francesco Paleari, ha sempre dedica-
to la vita al soccorso dei più deboli e dei più sfortu-
nati, quale ammonimento tanto forte ed ancora oggi 
sempre più attuale. L’esempio del Beato ci deve poter 
aiutare nelle difficoltà della nostra vita quotidiana che 
sono ormai divenute una costante. 
Infatti, ogni giorno un Sindaco, così come ogni Ammini-
stratore locale, riceve richieste di aiuto e di intervento 

da parte di persone afflitte da preoccupa-
zioni di ogni genere (economica, lavora-
tiva, familiare, ecc.). Le richieste di aiu-
to vengono tutte tenute nella massima 
considerazione e attenzione alle quali si 
cerca di rispondere col massimo impegno 
e nei limiti delle risorse disponibili.
In queste pagine troverete una descri-
zione minuziosa, anche se non esausti-
va, di quello che stiamo facendo per il 
nostro Paese, dalle piccole manutenzioni 
ai grandi progetti, dall’attenzione per i 
giovani alla cura per gli anziani. Non va 
dimenticato che fra gli obiettivi di que-
sta Amministrazione vi è anche quello 
di gestire le risorse economiche in modo 

oculato, trasparente, responsabile ed a vol-
te anche impopolare, ma sempre con molta at-

tenzione nei confronti del bene comune.
Nelle precedenti edizioni abbiamo illustrato gli inter-
venti manutentivi già eseguiti sul territorio comuna-
le, abbiamo inoltre anticipato che entro i l’estate del 
2012, porteremo in approvazione il nuovo P.G.T. (Piano 
di Governo del Territorio), quale strumento fondamen-
tale che ci consentirà di progettare la Pogliano del fu-
turo. Per tale importante evento, abbiamo effettuato 
incontri con: la cittadinanza, le categorie produttive, le 
scuole, le associazioni di volontariato, sportive cultura-
li, la commissione territorio ambiente e tutte le forze 
vitali della città, per far nascere un P.G.T. nel segno 
della partecipazione e della condivisione.
Il P.G.T. deve avere concretamente un orientamen-
to pubblico che permetta di mantenere una costante 
informazione durante il suo percorso, conoscere quali 
sono i progetti che l’amministrazione intende realizza-
re con onestà, chiarezza e trasparenza.      
Nonostante le difficoltà, vogliamo continuare a svolge-
re il nostro ruolo amministrativo nel miglior modo pos-
sibile nel rispetto del programma elettorale, sulla base 
del quale i cittadini ci hanno onorati della loro fiducia 
nel giugno 2009. La “mia squadra” vuol mantenere 
gli impegni presi continuando a dedicare all’Ammini-
strazione Comunale, tempo, passione, professionalità 
e l’immutato spirito di servizio che anima ogni singolo 
componente di maggioranza. Questo è l’impegno di 
tutti noi anche per il prossimo anno, convinti di ulte-
riori risultati positivi.
Colgo l’occasione delle prossime festività, per invitare 
tutti a stringersi attorno agli affetti più cari ed al nostro 
essere comunità, per meglio  superare ogni difficoltà. 
Auguro di cuore, a ciascuno di Voi, di trascorrere un 
Natale sereno e gioioso ed un Anno Nuovo colmo di 
ogni desiderio.

Il Sindaco di Pogliano Milanese
Vincenzo Magistrelli

Un Natale da vivere seguendo l’esempio 
del Beato Francesco Paleari
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L’attenzione del legislato-
re, in questi ultimi anni in 
materia di partecipazione 
degli enti in società di 
capitali è stata particola-
re. Nello specifico viene 
richiesto agli enti locali 
un coinvolgimento nel 
merito sia dell’attività 
svolta dalle società, sia 
degli obiettivi e risultati 

raggiunti. 
Il Comune di Pogliano Mila-

nese è stata chiamato a deliberare già nell’anno 
2010, il mantenimento delle partecipazioni socie-
tarie ai sensi dell’art. 3, commi 27-28-29 della leg-
ge 244/2007. 
A questo proposito la sezione regionale della Cor-
te dei Conti ha evidenziato  come, a seguito delle 
recenti riforme costituzionali, ai comuni siano state 
attribuite tutte le funzioni amministrative, funzio-
nali atte a rispondere ai bisogni della collettività 
amministrata; in virtù di tale ampia attribuzione, 
si  è reso  necessario un criterio di verifica della 
funzionalità delle società partecipate al persegui-
mento delle finalità istituzionali del comune che 
non si  limitasse alla sola verifica dell’affinità tra 
l’oggetto sociale della stessa società ed i compiti 
attribuiti all’Ente, ma  mirata anche a valutare le 
necessità della propria comunità. Si riporta breve-
mente la descrizione delle attività  delle principali 
partecipazioni societarie dell’Ente:

CAP HOLDING S.p.A.
Il soggetto detiene la proprietà delle reti, impianti, 
dotazioni idriche , questo fa si che la società dovrà 
rimanere interamente pubblica ( ex art. 113, c. 13 
D.Lgs 267/2000). Inoltre, il soggetto detiene a sua 
volta partecipazioni societarie nella gestione del ci-
clo idrico integrato.

I.A.NO.MI S.p.A.
Infrastrutture Acque Nord Milano è una società a 
capitale pubblico, costituita dalla Provincia di Mila-
no e da altri 41 Comuni inclusi nei bacini idrici  del 
fiume Olona  e del torrente del Seveso.
La società concentra le proprie attività nella pro-
gettazione, l’appalto e la realizzazione degli im-
pianti di trattamento delle acque, è inoltre titolare 
del patrimonio consortile costituito dalle opere di 
completamento intercomunale e dagli impianti di 
depurazione. Con deliberazione di Consiglio Comu-

nale n. 72 del 30/11/2010 il Comune di Pogliano 
Milanese ha approvato la convenzione regolante la 
presa in carico dei beni e dei mutui del servizio 
idrico integrato- segmento di fognatura.

Ge.Se.M. S.r.l.
La società ha per oggetto le seguenti attività. I ser-
vizi strumentali alle pubbliche amministrazioni, tra 
i quali e in via esemplificativa ma non esaustiva:
a) gestione del servizio di igiene urbana integrato;
b) gestione e riscossione dei tributi comunali e del-
le altre entrate comunali;
c) gestione dell’accertamento e riscossione delle 
pubbliche affissioni e pubblicità;
d) gestione dei centri sportivi;
e) gestione di servizi amministrativo-contabili e 
controllo gestione;
f) gestione di servizi informatici.
g) gestione e manutenzione degli immobili comunali;
I comuni soci hanno affidato a Gesem s.r.l. il man-
dato di programmare organizzare controllare a li-
vello sovracomunale il servizio di igiene urbana 
integrato.

COMUNIMPRESE S.c.a.r.l.
La coerenza dell’attività della società rispetto ai fini 
istituzionali dell’Ente trova conferma nella natura 
delle attività svolte a favore dell’Ente, che si so-
stanziano in una serie di servizi a livello di marke-
ting territoriale.

ACCAM S.p.A.
La società ha per oggetto l’esercizio di attività ed 
opere connesse a raccolta , trasporto e gestione dei 
rifiuti solidi urbani e assimilati agli urbani, dei rifiuti 
pericolosi e di tutti i rifiuti in genere. 

Particolarmente interessante dal punto di vista del-
la trasparenza è l’adempimento stabilito  dall’art. 
8 del D.L. 98/2011 che ha previsto per tutti  gli 
enti e gli organismi pubblici l’inserimento sul pro-
prio sito istituzionale  l’elenco delle societa’ di cui 
detengono, direttamente o indirettamente, quote 
di partecipazione anche minoritaria indicandone 
l’entita’, nonche’ una rappresentazione grafica che 
evidenzia i collegamenti tra l’ente o l’organismo 
e le societa’ ovvero tra le societa’ controllate e se, 
nell’ultimo triennio dalla pubblicazione, le singole 
societa’ hanno raggiunto il pareggio di bilancio. 

l’Assessore al Bilancio
Annarosa Risi

Le società di capitali 
a partecipazione pubblica

Bilancio
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Lavori pubblici

Sono tempi difficili per 
gli enti locali, nonostan-
te ciò, il nostro Comune 
continua a rispettare il 
Patto di Stabilità e an-
che sul fronte dei Lavori 
Pubblici continua a ga-
rantire ai nostri concit-
tadini il massimo sfor-
zo. Certo, è fuor di di-
scussione, che abbiamo 

dovuto tagliare risorse e 
agire secondo delle priorità ben definite. 
Il Piano Opere Pubbliche del triennio 
(2012/2014), non a caso, prevede una contra-
zione non indifferente rispetto agli stanziamen-
ti precedenti. Eppure, attraverso la ‘politica dei 
piccoli passi’, quella che lavora sul quotidiano, 
così da garantire ai cittadini la massima attenzio-
ne rispetto alla manutenzione del bene comune, 
stiamo ribadendo la massima attenzione per la 
nostra Pogliano Milanese. 
I numeri, anche in questo caso, valgono più di mil-
le discorsi: ammontano, infatti, a 170 mila euro 
le spese della manutenzione ordinaria annuali 
(opere edili, lavori stradali, manutenzione del ver-
de, interventi idraulici, elettrici, ect.) e si arriva 
a 300 mila euro considerando anche la gestio-
ne calore delle scuole e la gestione del Cimitero. 
Sono cifre importanti ma che consideriamo indi-
spensabili per rendere sempre migliore la no-
stra comunità.

COSA ABBIAMO FATTO E COSA STIAMO FACENDO:
SCUOLA MATERNA
Abbiamo provveduto alla sistemazione di tut-
ta la pavimentazione, la tinteggiatura inter-

na, la riqualificazione dei bagni con la sostitu-
zione di tutte le tubazioni e i sanitari, la coiben-
tazione dei pilastri in ferro con pannelli in carton-
gesso antifiamma ‘REI 120’, la realizzazione di un 
patio centrale con erba sintetica, l’applicazione di 
una pellicola antinfortunistica sui vetri di tutta la 

struttura. Inoltre, abbiamo provveduto – in base 
alle prescrizioni ricevute dall’ASL – alla completa 
messa a norma di tutta la cucina con la realizza-
zione di una nuova cappa anche per la lavastovi-
glie. Per la scuola materna sono stati stanziati 
110 mila euro. Sempre per la materna siamo 
riusciti ad ottenere un contributo Statale erogato 
dalla Provincia di Milano di circa 200 mila euro 
che verranno utilizzati per la sostituzione totale di 
tutti i serramenti. Tale opera, che sarà gestita e 
realizzata interamente dalla Provincia, inizierà 
con il 2012. Infine, l’Amministrazione ha provve-
duto alla realizzazione di un nuovo collegamento 
pedonale interno attraverso il giardino dell’asilo 
con piazza Mercato. In questo modo diventa più 
facile portare i nostri bambini all’uscita degli asili 
dove vengono aspettati dai genitori che soprattut-
to nei giorni di pioggia non riecono ad avvicinarsi 
all’uscita a causa dei pochi posti auto esistenti sul 
parcheggio del Centro Sportivo.

SCUOLA MEDIA
In continuità con quanto è stato fatto in precedenza, 
anche quest’anno, l’Amministrazione ha completato 
il rifacimento del secondo lotto dei bagni al piano 
terra e al primo e la complessiva messa a norma. Si 
è trattato di un intervento di circa 40 mila euro. A 
cui deve aggiungersi l’asfaltatura dell’ingresso pe-
donale degli alunni. Con il 2012 contiamo di realiz-
zare anche il terzo lotto dei lavori.

Opere pubbliche: 
a che punto siamo
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CIMITERO
Grazie ad un impegno di spe-
sa pari a 40 mila euro (14 mila 
euro investimenti direttamente dal 
Comune, la rimanenza recuperata 
dall’impresa edile che non aveva 
realizzato un’opera preventivata nel 
2009), l’Amministrazione ha provve-
duto al completamento della prima ‘tranche’ 
della copertura che sarà successivamente inte-
grata con altri elementi. Si è continuato, inoltre, 
nella sistemazione dei vialetti interni  lato de-
stro dopo l’ingresso del Cimitero con il rifacimen-
to della pavimentazione con autobloccanti rossi. 
L’obiettivo dell’Ufficio Lavori Pubblici è completa-
re questo restyling nel corso di questo mandato. 
L’Amministrazione, inoltre, si sta facendo carico di 
un annoso problema che dura da anni e cioè quel-
lo delle infiltrazioni nei 
loculi sistemati nell’in-
terrato zona nord del 
Campo Santo. In que-
sto senso, verrà realiz-
zata a breve la totale 

impermeabilizzazio-
ne  dell’area in que-
stione dall’esterno 
del Cimitero. Infine, 
da rimarcare, un in-
tervento che va nel 

segno di quell’attenzione verso il cittadino di cui 
abbiamo detto in premessa: in quasi 40 anni, 
nessuno aveva mai pensato alla riqualifica-
zione generale dei servizi igienico sanitari del 
Cimitero che si trovavano in condizioni disastrate. 
Ci ha pensato la nostra Amministrazione, con 
il rifacimento completo dei bagni esistenti dal ri-
facimento delle tubazioni alla sostituzione di ser-
ramenti, porte interne ed esterne,  sanitari, pa-
vimenti e rivestimenti creando anche un nuovo 
bagno dedicato per i disabili.

LE STRADE 
E LA PIAZZA 
AVIS AIDO
Nel corso di 
quest ’u l t i -
mo perio-
do abbiamo 
provveduto 

all’asfaltatura della Via Cesare Battisti, nel suo 
tratto centrale e della Via Fabio Filzi oltre al par-
cheggio della Pogliano 1 e altre opere stradali che 
abbiamo già citato nei numeri precedenti,  l’obiet-
tivo è il completamento del lotto ‘Q10’ dove 
l’Amministrazione Comunale andrà a realizzare  
un nuovo parcheggio di circa 30 posti auto lungo 
la Via Silvio Pellico, due attraversamenti pedona-
li rialzati nelle immediate vicinanze della Scuola 
Media all’uscita su Via Sauro e la sistemazione di 
circa 200 metri di Via Silvio Pellico sino all’interse-

zione con Via Mazzini.
Infine, un importante 
sforzo è stato fatto per 
la sistemazione del-
la Piazza Avis/Aido e 
della sua area verde. 
L’Amministrazione 
insieme all’impresa 
esecutrice dello ope-
re, ha provveduto al 
totale ripristino della 
pavimentazione am-
malo rata e al rifaci-
mento di parte della 
Via F. Filzi compreso 
la sistemazione della 

fontana e parte dell’impianto d’illuminazione che 
avrà ancora bisogno di qualche accorgimento da 
eseguire con i nostri tecnici.

LE OPERE D’URBANIZZAZIONE
Per effetto del nuovo insediamento abitati-
vo a Bettolino l’Amministrazione ha realizzato 
il primo lotto d’interventi relativo alle Opere 
Pubbliche d’urbanizzazione sulla Via A. Moroni. 
Complessivamente stiamo parlando di opere per 
un totale di 100 mila euro.  
Opere che prevedono la  realizzazione di marcia-
piedi, nuova fognatura da collegare con quella di 
Via Moroni, le aiuole, sino all’asfaltatura della stra-
da e alla realizzazione di nuovi parcheggi. 

l’Assessore ai Lavori Pubblici
Carmine Lavanga
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Scuola, cultura, servizi sociali

PUBBLICA ISTRUZIONE
L’ufficio Pubblica Istruzione è 
impegnato anche quest’an-
no ad intervenire in supporto 
ed integrazione delle attività 
educative e scolastiche attra-
verso la predisposizione di un 
Piano di Diritto allo Studio che, 
oltre a riproporre le esperienze 
senz’altro positive degli ultimi 
due anni, come la Protezione 
Civile a scuola e la Scuola in 
Tram, si proietti ad esplorare 

nuove possibilità di scoperta e 
di crescita per i nostri ragazzi. 

E tutto ciò nonostante i pesanti tagli dei trasferimenti statali, 
sia agli Enti Locali che alle Direzioni Didattiche. 
In particolare, nel corso di quest’anno scolastico, dopo la po-
sitiva esperienza del Corso di Primo Soccorso destinato alla 
popolazione, le classi quinte della Scuola Primaria potranno 
beneficiare di un Corso di Primo Soccorso pensato apposta 
per loro, unitamente alla Scuola in Tram alla scoperta dei 
Navigli e del Lavoro. 
Milano e la Lombardia saranno ancora i protagonisti dell’in-
tervento dell’Istituto Filologico milanese che proporrà un cor-
so dedicato al dialetto lombardo attraverso filastrocche e 
musica. La collaborazione tra IREP e AFOL NORD OVEST ci ha 
consentito di affrontare efficacemente la tematica dell’orien-
tamento scolastico in uscita dalla scuola secondaria di I gra-
do, attraverso colloqui organizzati con psicologi specializzati. 
Per quanto riguarda la situazione dei morosi del servizio men-
sa, (vedi tabella sotto riportata) la modifica del regolamento 
comunale, che ha previsto l’iscrizione ai servizi scolastici a 
domanda individuale solo a coloro in regola con i pagamenti 
degli anni precedenti, ci ha permesso di passare da un credi-
to di 30.000,00 euro ad un credito di 9.000,00 euro circa 
a settembre 2011.

SERVIZI SOCIALI
I Servizi Sociali comunali sono forse l’ambito più delicato e più 
coinvolto dai tagli dei trasferimenti statali; se non altro perché 
riguardano servizi che coinvolgono le persone negli aspetti più 
delicati della loro vita quotidiana come il lavoro, la malattia, il 
disagio sociale. Ciò nonostante, l’Amministrazione Comunale, 
con le sue forze, o attraverso la collaborazione con gli altri otto 
comuni del rhodense, è riuscita a mantenere gli stessi livelli 
di servizio e, in alcuni casi, ad aggiungerne di nuovi. I tagli, 
quando si sono resi necessari, hanno riguardato esclusiva-
mente risorse appostate una tantum, a beneficio di particolari 
categorie, quali anziani o disabili. Le novità hanno riguardato 
in particolare la creazione dell’UMA (unità multidimensionale 
d’ambito), servizio nato e finanziato dai nove comuni del rho-
dense attraverso SERCOP e volto a mettere in rete tutti i servizi 
destinati a collaborare per fornire ai disabili e alle loro famiglie 
un orientamento ed un accompagnamento nelle scelte delle 
strutture più idonee per la costruzione di un progetto di vita. In 
questa ottica anche il nuovo mezzo attrezzato per il traspor-
to disabili, ottenuto in comodato gratuito per quattro anni, 
grazie alle sponsorizzazioni dei commercianti, artigiani ed im-
prenditori poglianesi, permetterà alle associazioni di volonta-
riato di svolgere servizi utili per le categorie svantaggiate.  

CULTURA
Anche il 2011 è stato un anno ricco di iniziative culturali volte a 
rivitalizzare la società civile poglianese. Di particolare rilevan-
za e successo le due edizioni del Corso di Primo Soccorso, 
organizzato in collaborazione con ANPAS e RHO SOCCORSO e 
la Festa in cortile, che questa estate ha coinvolto associa-
zioni di volontariato e sponsors e che continuerà negli anni 
alla scoperta della vecchia Pogliano. Non è mancata però una 
particolare attenzione ad eventi culturali più impegnati so-
cialmente, come le tre Giornate della Famiglia, dedicate ai 
temi dell’affido, dell’adozione e della mediazione famigliare 
e la fornitura alla scuola primaria e secondaria del Kit della 
Legalità’, ideato e prodotto dalla Regione Sicilia per sensi-
bilizzare anche le giovani coscienze sul tema della legalità e 
della lotta alla criminalità organizzata. Da ultimo, i locali co-
munali hanno ospitato dapprima, in primavera, una mostra 
congiunta di tre grandi artisti locali: un pittore, uno scultore 
ed un poeta e, in quest’ultimo scorcio d’anno, la mostra di 
un grande pittore di fama internazionale, Antonio Marinelli, 
che ha da sempre usato i suoi pennelli per far emergere nella 
coscienza collettiva il tema dell’immigrazione mondiale.

l’Assessore ai Servizi Sociali Cultura e Pubblica Istruzione
Claudio Mariani

Situazione morosi prima dell’invio dei solleciti
ANNO SCOLASTICO 2010/2011

da/a n. morosi
0,01 a 100,00 € 21
100,01 a 300,00 € 10
300,01 a 500,00 € 2
500,01 a 700,00 € 1
700,01 a 900,00 € 2
900,01 a 1.100,00 € 2
oltre 1.100,01 1
TOTALE 39

Tot. morosità: € 9.250,37 
di cui: 7.791,37 € x mensa

Situazione ante solleciti 1.459,00 € 
x pre/post e trasporto 

Una scommessa per tenere alta 
la qualità dei servizi
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il nuovo PGT

La Giunta Magistrelli sta or-
mai portando a termine l’iter 
amministrativo necessario 
all’approvazione del Piano 
di Governo del Territorio, 
iter che si sta compiendo 
con la massima trasparen-
za e nel pieno rispetto de-
gli impegni assunti con gli 
elettori nel programma 
elettorale. Durante lo svol-
gimento del predetto iter, la 
Maggioranza di Governo si è 

incontrata con gli esponenti 
delle Associazioni presenti sul nostro territorio, riceven-
do, in tal modo, suggerimenti ed idee utili , onde realiz-
zare un PGT efficiente e funzionale. In particolar modo, 
abbiamo analizzato con i Commercianti  il 
contesto nel quale gli Stessi operano, di-
scutendo su come strutturare il sistema 
viabilistico cittadino, in modo  da renderlo 
piu’efficiente,maggiormente confacente al 
loro sviluppo e, quindi, idoneo a soddisfa-
re le loro esigenze. Si precisa che,tenendo 
presenti le necessità dei commercianti,  
non si tengono in considerazione solo le 
necessita’di categoria, bensi’ tutte quelle 
esigenze che, se soddisfatte, contribuisco-
no ad assicurare un certo sviluppo del pae-
se stesso, poiché lo sviluppo del commer-
cio e’ sviluppo dell’economia globale di un 
territorio e, per l’effetto, è crescita del pa-
ese nel  suo insieme. Lo strumento urbani-
stico di cui sopra, sara’ancora ampiamente 
discusso, al fine di renderlo il piu’completo e 
soddisfacente possibile, rispetto alle esigenze  
dell’intero tessuto sociale di Pogliano Milanese, almeno 
per quanto ci sara’concretamente possibile. 
L’auspicio, quindi, è che il citato strumento, in sede d’ap-
provazione, possa ricevere il placet dell’intero consesso 
del Consiglio Comunale, incluse le forze d’opposizione. 
Come è gia’stato fatto presente piu’volte in altre sedi, la 
possibilita’di sviluppo edilizio sul nostro territorio e’ tal-
mente limitata, che non puo’certamente dare adito al 
sospetto di operazioni speculative. Pertanto, quanto sa-
ra’compiuto, per quel poco che ci sara’consentito compie-
re, sara’fatto nell’esclusivo interesse della Collettivita’. 
Pogliano Milanese necessita  di uno sviluppo  orientato 
anche ad uniformare il tessuto urbano e, quindi,  atto 
ad assicurare  i servizi essenziali  in quelle zone che ne 
sono sprovviste, ciò al fine di  evitare che nello stesso 
territorio vi siano residenti di classe A e residenti di clas-
se B. Mi riferisco, ovviamente,  ai Poglianesi insediati al 
di là della ferrovia ed in  via Chaniac, Cittadini che sino 
ad ora sono rimasti esclusi dal godimento  dei servizi 
essenziali offerti dalle istituzioni locali e che ora, grazie 
al nuovo piano di governo del territorio, che prevede 
appunto un certo sviluppo anche in tali zone,  potranno 

finalmente fruire dei benefici  che seguono passo passo 
l’urbanizzazione di un territorio.
La Maggioranza di Governo ha inteso accogliere  le istan-
ze dei Cittadini  che mirano  a rendere possibile l’amplia-
mento delle loro abitazioni o  la  costruzione di nuove 
abitazioni ad uso privato su terreni di famiglia, tenendo 
in tal modo  in considerazione  la  crescita numerica dei 
nuclei familiari,come le esigenze dei nuovi nuclei fami-
liari costituitisi.
Insomma, per sintetizzare, possiamo asserire di aver 
operato sul tessuto urbano con oculatezza e compe-
tenza, tentando di creare i presupposti per abbellirlo 
e migliorarlo, cercando di soddisfare le esigenze della 
Collettivita’poglianese in modo intelligente, efficiente ed 
armonico. Tuttavia, siamo consapevoli che l’argomeno 
trattato non è semplice, tantomeno di secondaria impor-
tanza, bensi’ rappresenta  uno dei compiti piu’importanti 

e delicati ai quali un Amministratore locale è chiamato,  
un compito attraverso il quale si  delineano  le linee gui-
da dello sviluppo urbanistico del territorio, che non solo 
coinvolge le generazioni presenti, bensi’produce effetti 
anche sulle generazioni future, poiché lo strumento che 
ci si accinge ad approvare è deputato a regolamentare 
la materia urbanistica per un lasso temporale di ampio 
respiro. Dato quanto sopra, siamo pienamente disponi-
bili a ricevere tutti i validi suggerimenti che, nelle more 
fra la data odierna e quella utile per l’approvazione de-
finitiva del piano di governo del territorio , dovessero 
pervenirci ad opera dei Cittadini.
Concludo questo mio breve articolo, formulando un sin-
cero ringraziamento a tutti coloro che , a vario titolo, 
hanno apportato il loro contributo alla realizzazione del 
piano che ci accingiamo ad approvare, poiché il contri-
buto di tutti , senza esclusioni di sorta, rappresenta la 
quintessenza di un piano realmente efficiente e di am-
pio respiro.

l’Assessore all’Edilizia Privata
Giovanni Battista Ranieri

Il nuovo Piano di Governo 
del Territorio
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ai più recenti Programmi Integrati di Intervento);
Piano di Governo del Territorio (nuovo strumento 

urbanistico);
Piani specialistici (piano di zonizzazione acustica, 

piano geologico, piano dei servizi del sottosuolo, 
etc.)

Servizi diversi offerti al cittadino:
Assistenza ai cittadini in ordine alla ricerca di atti 

amministrativi conservati presso gli archivi del Co-
mune (es. pratiche edilizie);
Assistenza al cittadino in ordine alla predisposizio-

ne di pratiche di natura edilizia o di inizio attività 
produttiva finalizzate al successivo inoltro presso 
l’ufficio protocollo del Comune. 

1 Sono atti amministrativi complessi tutti quegli atti che per 
loro natura e per la non diretta destinazione finale al cittadino 
hanno come finalità la programmazione e ordinato sviluppo 
della città. Sono pertanto procedimenti amministrativi com-
plessi quelli che vedono la partecipazione di più attori pre-
senti sul territorio che sono coinvolti nel procedimento. Gli 
effetti sul cittadino in termini di servizi maturano solo dopo 
la loro definitiva approvazione presso gli organi decisionali 
del Comune.

A titolo di esempio e in forma non esaustiva si 
elencano qui di seguito i servizi offerti al cittadino:

Predisposizione di certificazioni:
Rilascio di certificati di destinazione urbanistica;
Rilascio di certificati che attestano la presenza/

assenza di vincoli urbanistici/ambientali;
Rilascio di attestazioni di agibilità;
Rilascio di attestazioni di idoneità alloggiativa;

Predisposizione di autorizzazioni, comunque 
denominate:
Rilascio di Permessi di Costruire;
Rilascio di autorizzazione alla posa di monumenti 

funerari;
Rilascio di autorizzazione per la posa di insegne 

pubblicitarie;
Rilascio di autorizzazioni allo scarico in fognatura;
Rilascio e attribuzione numeri di matricola per si-

stemi di elevazione (ascensori/montacarichi);

Predisposizione di atti amministrativi di natura 
complessa1:
Piani attuativi comunque denominati (piani di lot-

tizzazione e particolareggiati, piani di recupero sino 

L’obiettivo dell’Area Urbanistica 
è quello di prestare servizi ai cit-
tadini in ordine a tutti i procedi-
menti che la legge individua e 
che hanno come risultato finale 
l’emissione di provvedimenti 
aventi valore di autorizzazione 
e/o certificazione verso l’ester-
no a favore di soggetti privati 
(cittadini).

Area 
URBANISTICA

Responsabile d’Area
Arch. Ferruccio Migani

Organigramma

Sig.ra Franca Mondellini
Collaboratore Amministrativo

Geom. Alberto Guarnieri
Istruttore Tecnico

Aree e loro funzioni

rag. Giuseppina Rosanò
Ragioneria

com.te Carmine Capri
Polizia Locale

arch. Giovanna Frediani
Lavori Pubblici

dott.ssa Lucia Carluccio
Affari Generali

dott.ssa Paola Barbieri
Socio-Culturale

arch. Ferruccio Migani
Urbanistica
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Giovani e sport

Il Centro Sportivo è e dovrà essere a maggior ragione 
essenzialmente questo. Non a caso, abbiamo provve-
duto a ridare ai Poglianesi una struttura adeguata per 
gli amanti del tennis. E, sempre in questa direzione, 
si muove la nuova convenzione sottoscritta con la 
Poglianese Calcio. 
Un atto non solo formale ma di valore sostanziale. Se 
si pensa che erano almeno quindici che si sarebbe do-
vuto metter mano a questo provvedimento. Ora i rap-
porti tra la Società Sportiva per l’utilizzo del campo da 
calcio e delle altre strutture annesse con l’Amministra-
zione comunale ha assunto una sua disciplina precisa. 
Diritti e doveri sono stati normati in modo chiaro e 
trasparente a vantaggio di entrambe le parti.

l’Assessore ai Giovani e allo Sport
Flavio Carnovali

Un punto d’aggregazione 
per la comunità poglia-
nese prima ancora che un 
luogo dove fare attività 
sportiva.

Fare sport e possibilmente 
vicino a casa è un diritto per 
tutti. Su queste basi l’Am-
ministrazione si è mossa 
anche in questi ultimi mesi 
per riqualificare e potenzia-

re i servizi offerti ai cittadini 
dal nostro Centro Sportivo. 
In quest’ottica l’Amministrazione ha speso 40 mila 
euro per la realizzazione del campo polivalente con la 
riqualificazione dei bagni esistenti e l’integrazione di 
nuovi spogliatoi per il calcetto che verranno realizzati 
a breve. Mentre è in corso di realizzazione la passe-
rella coperta per collegare gli spogliatoi al campo da 
volley. 
Senza dimenticarsi delle opere di riqualificazione degli 
impianti che a causa delle limitate risorse sono state 
rimandate all’anno prossimo. Questo ‘contrattempo’ 
non inficia comunque il nostro lavoro e i nostro obiet-
tivi di mandato che in quest’ambito sono molto chiari. 
Lo sport, oltre che benessere fisico, deve essere inteso 
anche momento di socialità e d’aggregazione. 

Abbiamo ridato vita 
al Centro Sportivo

Gio
van

i e
 sp

ort

Nuova Sala Prove nella
Palazzina Multiservizi

Entro il 2012 verrà insonorizzata la nuova sala prove 
all’interno della Palazzina Multiservizi. 
E’ uno spazio fondamentale per l’aggregazione di gio-
vani con l’interesse comune per la musica.

Un’associazione di giovani sta collaborando 
con il Comune nella definizione e realizzazio-
ne di questo progetto.



Un testimone luminoso dell’amore di Cristo
Mons. Francesco Paleari beatificato dal Card. Angelo Amato

Con una solenne cerimonia svoltasi sabato 17 set-
tembre monsignor Francesco Paleari, sempre vivo 
nella memoria della comunità religiosa e civile di Po-
gliano Milanese, è stato dichiarato Beato dalla Chiesa 
cattolica.
“Si dedicò ai poveri e ai malati nella Piccola Casa della 
Divina Provvidenza, ma anche all’insegnamento, di-
stinguendosi per la sua affabilità 
e pazienza. Rendiamo lode a Dio 
per questo luminoso testimone 
del suo amore”. Così Papa Bene-
detto XVI ha voluto ricordare la 
figura di monsignor Paleari, nato 
nel 1863 e morto nel 1939, ap-
partenente alla Società dei Sacer-
doti di San Giuseppe Cottolengo e  
proclamato Beato a Torino, città 
simbolo dell’opera di San Giusep-
pe.
Nel presiedere la celebrazione 
di beatificazione il Cardinale An-
gelo Amato, Prefetto della Con-
gregazione delle Cause dei Santi, 
ha detto  che monsignor Paleari 
“si fece debole per i deboli, per 
guadagnare i deboli si fece tut-
to a tutti, per salvare a ogni co-
sto qualcuno”; “fu straordinario 
nell’ordinario”. 
“Passò gran parte della sua vita alla 
Piccola Casa - ha detto il porporato- vi-
sitando gli ammalati e avvicinando i più riluttanti, 
che confortava con parole di consolazione. Inoltre, 
preparava i carcerati a fare la santa Pasqua, e aiutava 
sacerdoti e laici che accorrevano numerosi a lui per 
consiglio e guida”.
Rivolgendosi a quanti operano nella Piccola Casa del-
la Divina Provvidenza, il Prefetto ha quindi aggiunto: 
“Voi siete la carezza materna di Gesù sui poveri di 

“In occasione della solenne celebrazione eucaristica di 
ringraziamento per la beatificazione di Don Fancesco 
Paleari, l’Amministrazione Comunale ha voluto donare 
un busto realizzato dallo scultore Nicola Gagliardi, che 
ringrazio sentitamente e che sarà per sempre testimo-
nianza della nostra gratitudine. 
Don Franceschino è nato e cresciuto buono, imparziale, 

“Grazie, Don Franceschino” 
Il ricordo del sindaco Vincenzo Magistrelli durante la celebrazione eucaristica 
di ringraziamento, svoltasi a Pogliano domenica 2 ottobre

questo mondo, ai quali offrite sostegno, cura e digni-
tà. Essi costituiscono i vostri tesori già qui in terra”. 
“Continuate a riconoscere in loro il volto di Cristo - 
ha detto poi ai sacerdoti, alle suore e ai collaboratori 
laici del Cottolengo – e a trasfigurare il loro Calvario 
terreno di malati, di abbandonati, di emarginati in un 
Tabor di splendore umano e divino, in cui viene rico-

nosciuta e onorata la loro dignità di figli 
di Dio, oltremodo prediletti, perché 

creature ferite e quindi grandemen-
te bisognose di attenzione, di af-
fetto, di comprensione, di amore. 
Voi non li lasciate soli e inermi, ma 
con l’aiuto dei vostri collaboratori 
e benefattori li accompagnate con 
amorevolezza materna a Gesù, 
che li accoglie a braccia aperte”.
“La vostra – ha proseguito – non 
è semplice filantropia o benevola 
compassione, è invece carità che 
vede nel malato e nel disabile 
non un ostacolo, ma un’opportu-
nità per superare le barriere dei 
loro limiti, riaffermando in essi 
l’immagine stessa di Dio. La loro 
debolezza accresce la vostra forza, 
il vostro coraggio e la vostra fede 
nella Provvidenza divina. Con la 
vostra assistenza, voi donate ai 
malati e ai disabili di ogni specie 
un cuore nuovo, ripieno di gioia di 

vivere”.
“Voi non siete solo operai del Vangelo – ha quindi 
concluso –, ma anche benefattori di quella porzione 
dell’umanità, che sembra non trovar molto spazio 
nella nostra società attenta più alla forma esteriore 
del corpo che non alla bellezza interiore dell’anima. 
Alla disgrazia voi donate a larghe mani la consolazio-
ne della grazia”.

gioioso e ben disposto verso tutti. La sua scelta di en-
trare in seminario per seguire la via sacerdotale è stata 
quella giusta. 
Entrare nella piccola casa della divina provvidenza a 
contatto con la sofferenza e la triste realtà degli ospiti 
non è stato sicuramente facile, ma per Don Franceschi-
no è stata una distinzione di vita, per vivere e convivere 
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con la sofferenza, sempre attorniata dalla povertà. Chi fa 
politica, e tutti coloro che esercitano un’attivita’ sociale 
a contatto con la popolazione, conosce  benissimo  quali 
sono le vere difficoltà che ogni giorno s’incontrano, alle 
quali vanno date concrete risposte indipendentemente 
dalla loro provenienza. 
Don Franceschino, con i suoi insegnamenti ed il suo 
sorriso luminoso, ci ricorda ancora oggi che la vita la si 
deve amare e comprendere  per tutto quello  che ogni 
giorno ci dona. Il grande scrittore russo Fëdor Dostoje-
vskij disse: 
“Se volete conoscere a fondo un uomo, non giudicate-
lo dalle parole, dalle lacrime o dai suoi silenzi e nep-
pure dalle sue idee, guardatelo bene quando sorride. 
Quest’uomo è buono se il suo sorriso è buono….”.
E il sorriso inconfondibile, dolce e accattivante di Don 
Paleari fu il segno distintivo della sua bontà, che lo fece 
amare da tutti anche dopo la morte. Il suo era il lin-
guaggio del bisogno umano, spesso anche muto lo si 
ascoltava appassionatamente, perché in lui si ammirava 
la passione al servizio dell’uomo quale manifestazione 
dell’amore di dio verso ogni sua creatura, mediante ogni 
gesto di attenzione, di cura e di amore verso qualsiasi 
bisognoso dei suoi fratelli.

Il volto di Don Franceschino esprime comprensione, per-
dono e  spiritualità. Era ed è un volto capace di dipingere 
il misericordioso padre, verso tutti coloro che lo guarda-
no. La sua testimonianza serve a tutti noi che guardia-
mo al futuro con speranza, animati dal suo esempio di 
persona e di cristiano che ha saputo donare la propria 
vita quale emblema di bontà e perdono. Mi sento di 
poter chiedere a Don Franceschino un aiuto per la nostra 
Pogliano, a tutti noi, alle nostre famiglie, agli ammalati 
e verso quanti sono in difficoltà, perché ci possa accom-
pagnare nei tristi momenti quotidiani.
Sappiamo che dopo una lunga agonia morì il 7 maggio 
del 1939, ed i funerali, come d’uso nella piccola casa del 
Cottolengo, dove ogni giorno la morte faceva il suo la-
voro, dovevano essere semplici, perché non si facevano 
distinzioni dal superiore generale all’ultimo dei ricove-
rati, e così doveva essere anche per il piccolo prete di 
Pogliano, sebbene divenuto nel frattempo monsigno-
re. Prima di chiudere, vorrei ricordare tutte le suore che 
hanno aiutato don franceschino durante la sua opera e 
per il bene che da sempre svolgono nei confronti della 
sofferenza e della povertà, in ogni  istituzione religiosa 
o laica, come pure nelle strade, nei quartieri, nelle mis-
sioni e ovunque ve ne sia bisogno”.
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Le Giornate della Famiglia 2011 
prima edizione

In sintonia con il programma elet-
torale, grazie al quale l’attuale Am-
ministrazione Comunale è in carica, 
si è voluto dare grande priorità ai 
Servizi alla Persona  con l’iniziativa 
delle “Giornate della FAMIGLIA 
2011” che si sono tenute nel mese 
di settembre 2011 ed ottobre 
2011 in collaborazione con l’Ente 
dei Servizi alla Persona SER.CO.P. 
e con l’Oratorio di Pogliano Mi-
lanese che ha ospitato l’incontro 
sull’affido familiare. “Le Giornate 

della Famiglia – dice Roberta TREVISIOL - 
sono state uno slancio verso l’imminente Incontro Mondiale che vedrà riunite tutte le Famiglie 

del Mondo a Milano con l’Evento di Family 2012 dal 30 maggio 2012 al 3 giugno 2012 alla presenza di Sua Santità 
Benedetto XVI.  Le Giornate della Famiglia sono  state, infatti, strenuamente volute, al fine di incentrare e di valoriz-
zare la FAMIGLIA nella sua normalità. Spesso siamo, infatti,abituati ad identificare i Servizi alla Persona solo con delle 
iniziative socio -assistenziali che riguarderebbero solamente una parte delle famiglie di Pogliano; mentre le famiglie 
“normali” vengono lasciate sole nei momenti più critici ed importanti della vita. Reputo che non possa essere così e 
che occorra, invece, promuovere la FAMIGLIA anche nella sua “normalità” e “tipologia” (famiglia biologica, affidataria,  
adottiva e/o separata), riconoscendone il ruolo fondamentale per la società e per lo sviluppo del territorio Poglianese. 
Per questo motivo, è intenzione dell’Amministrazione Comunale continuare con le ulteriori riedizioni delle Giornate 
della Famiglia anche in futuro e con altre iniziative incentrate sul tema della persona, della famiglia e dei minori.
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A proposito 
di sprechi.....

Nonostante il periodo di crisi della finanza 
internazionale, sono stati approvati ed an-

ticipati al 2012 dal governo i decreti at-
tuativi proposti dalla lega per quanto ri-
guarda la legge delega sul federalismo 
fiscale, l’unico vero progetto che ride-
finisce i rapporti economici e finanziari 
tra lo stato, le regioni e gli enti locali, 
che completa e valorizza il complesso si-

stema delle autonomie territoriali. 
Risponde ad un ampio e coerente disegno 

evolutivo in senso autonomistico e federa-
listico dell’ordinamento della repubblica e rap-

presenta un’occasione storica per la razionalizzazione del sistema 
finanziario pubblico, in cui questo è considerato un fattore di re-
sponsabilizzazione delle amministrazioni locali. A tal fine, la legge 
stabilisce in modo puntuale la struttura delle entrate di Regioni 
ed enti locali, definisce i principi che dovranno regolare l’assegna-
zione di risorse perequative agli enti dotati di minori capacità di 
autofinanziamento e predispone gli strumenti attraverso cui sarà 
garantito il coordinamento fra i diversi livelli di governo. 
Federalismo demaniale: prevede il trasferimento di una parte del 
patrimonio pubblico agli enti locali in un’ottica di decentramento 
dei beni, in modo che l’ente locale possa utilizzare al meglio il 
demanio trasferito.
Fabbisogni standard dei comuni, città metropolitane e pro-
vincie: tale decreto è diretto a disciplinare la determinazione del 
fabbisogno standard per comuni e provincie, con il fine di assicura-
re un graduale e definitivo superamento della spesa storica. Dalla 
spesa storica ai costi standard: fino all’approvazione del federali-
smo quasi 100 miliardi di euro venivano distribuiti con il criterio 
della spesa storica, un criterio per cui più un ente locale spendeva 
e spendeva male più era premiato e riceveva trasferimenti. Questo 
era un criterio demenziale, perché penalizzava in maniera ingiusta 
gli enti efficienti, questo sistema viene definitivamente superato 
entro il 2012 e quindi nemmeno un euro sarà più distribuito in 

base alla spesa storica, bensì alla spesa efficiente dei costi e dei 
fabbisogni standard. Questo è un colpo decisivo per le ammini-
strazioni che sprecano e una prospettiva nuova che è quella di 
premiare finalmente chi è virtuoso. 
Federalismo fiscale municipale: tale decreto ridefinisce la fisca-
lità dei comuni, vengono soppressi i trasferimenti ai comuni che 
vengono dallo stato, ma sostituiti con compartecipazioni a imposte 
già presenti, (compartecipazione iva, cedolare secca affitti ecc...) 
accrescendo l’autonomia fiscale dei Comuni e permettendo un 
maggior controllo sull’evasione fiscale del territorio comunale.
Autonomie tributarie di regioni e provincie e costi standard 
nel settore sanitario: con le compartecipazioni a imposte già 
presenti accresce l’autonomia fiscale e tributaria inoltre il decreto 
individua dei costi standard nel settore sanitario, (circa 70% spesa 
Lombardia) mettendo finalmente fine agli sprechi in alcune regioni 
meridionali dove a parità o a minor qualità di intervento sanitario 
i costi sono esponenzialmente maggiori rispetto alle regioni vir-
tuose del nord.
Meccanismi sanzionatori e premiali per regioni provincie e 
comuni: questo decreto introduce il fallimento politico o meglio 
la non candidatura o ineleggibilità per qualunque amministratore 
che crea un dissesto nell’ente locale sia esso regione, provincia o 
comune, in poche parole viene cacciato per legge, finalmente 
facendo pulizia nella classe politica che amministra.
Armonizzazione dei sistemi contabili e dei bilanci di regioni ed 
enti locali: decreto diretto a garantire la trasparenza e la compa-
tibilità dei dati di bilancio degli enti territoriali, dei loro organismi 
strumentali e dei bilanci inerenti al settore sanitario.
Con questo ribadisco che solo dopo l’avvenuta applicazione di que-
sti decreti si potrà avere una vera riduzione degli sprechi senza 
dover sempre tendere la mano, per effettuare quegli investimenti 
che creeranno anche sviluppo e occupazione la dove si prendono 
le responsabilità politiche.

il capogruppo Maggioranza
Dario Grimoldi

Caro Sindaco, e per tuo tramite, cari Ammini-
stratori, sono trascorsi ormai 2 anni e mezzo 

dalla vostra elezione ed ancora è difficile 
tracciare un bilancio del vostro operato. E’ 
tempo di passare dalle parole ai fatti!
Ancora oggi non abbiamo elementi per 
dare un giudizio su opere pensate, proget-
tate, finanziate e realizzate da questa mag-

gioranza. Non ce n’è traccia… Il giudizio su 
questo punto lo daranno gli elettori, ma quel-

lo che si può già concludere ora, è che Pogliano 
ha perso lo slancio e l’ambizione di progettare il suo 

futuro combattendo contro le difficoltà economiche e finanziarie. 
Per quanto sia importante, non c’è solo l’ordinaria amministrazione e 
la manutenzione dell’esistente. 
C’è un dovere di modernizzare e di pensare strutture e, soprattutto 
servizi, per i cittadini di domani. Serve razionalizzare le risorse, ta-
gliare dove ancora è possibile; ma soprattutto avere il coraggio del-
le scelte che, più che alla ri-elezione di questa o quella compagine 
politica, guardino oltre, e siano fatte nell’interesse della comunità di 

oggi e di domani. 
Con 15.000 euro si possono organizzare una festa e un buffet o finan-
ziare parecchi progetti nelle Scuole... Si tratta di scelte legittime, ma 
molto diverse. E’ tempo di passare dalle parole ai fatti! 
Ma anche qui emerge una forte contraddizione di questi mesi. Di 
parole ne sono state dette e scritte tante, ma è mancata spesso la 
coerenza. E’ mancata la volontà di portare avanti decisioni e scelte, 
sostenute con forza in Consiglio comunale, e poi smentite al di fuori. 
In questo senso un episodio è esemplare.
Sul tema del “IV binario” della linea ferroviaria Rho-Parabiago: si può 
stare dalla parte della Regione che vuole realizzare un progetto con-
fuso e devastante per il territorio e sfilare accanto al Comitato del NO 
che protesta contro lo stesso progetto? Certo non ci interessa che ci 
venga riconosciuto un qualche merito ma riteniamo che questi com-
portamenti ambigui dell’Amministrazione dimostrino che l’azione 
della minoranza ha spesso colpito nel segno.
Caro Sindaco e cari Amministratori occorre mettere da parte l’orgoglio 
e le ambizioni personali e pensare alle sfide di questi tempi difficili 
con coerenza: bisogna dare risposte concrete, anche a livello comu-
nale, che combattano gli effetti della crisi economica, serve investire 
nell’educazione e nell’istruzione migliorando la didattica e le compe-
tenze dei giovani.
E’ indispensabile riprendere a progettare il futuro di Pogliano per i 
prossimi anni sotto il profilo sociale, economico e ambientale. 

Auguri sinceri a tutte le cittadine e i cittadini 
dal gruppo consiliare Vivere Pogliano

Dalle parole ai fatti! 
Ma serve coerenza…
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Pogliano produttiva
A Bettolino 
Il New Life caffè

‘Bread and Wine 33’ 
al Bettolino

Un ultimo saluto
a Onofrio Rocchitelli
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Ha aperto a Bettolino, in piazza XXV Aprile, dal-
lo scorso 11 Settembre, il New Life Café, un bar 
caffetteria  con rivendita di pane, pizza e focacce 
dove è possibile anche pranzare tutti i mezzogior-
no. Aperto dalle 6,30 alle 19,30, anche la dome-
nica mattina – giorno di chiusura il lunedì – la sua 
gestione è a carattere famigliare. 
Abbiamo parlato con Conny, una dei titolari per 
spiegarci le ragioni che l’hanno portata ad aprire 
quest’attività: ‘Al Bettolino non esistevano attività 

In via Sempione al 15, a Bettolino di Pogliano 
Milanese, dallo scorso primo luglio, ha aperto i 
battenti “Bread and Wine 33”, versione ingle-
sizzata del nostro ‘Pane & Vino 33’. Chiaro il rife-
rimento al tipo di produzione alimentare, ma più 
ancora alla Statale 33 del Sempione che attraver-
sa Bettolino. 
La Signora Gerarda Di Dedda è la titolare di questa 
bella e coraggiosa intrapresa economica. 
“Non mi era mai capitato prima nella mia vita di 
mettermi a fare il pane – dice – ma adesso con 
mia figlia abbiamo provato anche questo e devo 
dire che sta andando molto bene. Non ci possia-
mo lamentare”. D’altra parte, in precedenza a 
Bettolino, esisteva un panificio ma con orari part- 
time . “Abbiamo rilevato l’attività – dice la Signora 
Gerarda – e l’abbiamo fatta diventare un punto 
d’incontro per la nostra comunità”.

Non dimenticherò la forza di un uomo ricco 
di valori e umanità che si “è costruito da solo” 
e che ora ci ha lasciato. Rimanga nella memoria 
di tutti noi come esempio e come modello 
per i giovani imprenditori.

Flavio Carnovali

come la nostra, quindi, con spirito d’iniziativa ci 
siamo tuffati in quest’esperienza e finora le cose 
stanno andando abbastanza bene. 
La gente è contenta, anche perché, appunto, in 
loco mancava un servizio di questo tipo’. Il New 
Life Cafè  offre anche un vasto assortimento di pa-
ste e dolci, appoggiandosi alla pasticceria ‘La buon 
gustaia’ di Uboldo. 
Per ulteriori informazioni e prenotazioni: 
telefono 02 93256394

“Bread and Wine 33”, infatti, è aperto tutti giorni, 
compreso la domenica mattina. Uno sforzo mes-
so in campo a livello famigliare dai titolari nella 
gestione di questo nuovo esercizio commerciale, 
che sta venendo premiato dalla clientela che non 
manca mai. 
Il servizio è apprezzato sia per il pane sempre 
morbido e appena sfornato, proposto in diverse 
qualità, che per l’ottimo vino artigianale. 
Inoltre,  il negozio si sta sempre più specializzando 
nella produzione di gustosi dolci.
“Pane & Vino 33” insomma è diventato un punto 
fisso per Bettolino. Adesso i titolari sono impegnati 
nella realizzazione dei cesti natalizi che saranno – 
ci assicurano – davvero molto belli e ben curati.
Per qualsiasi informazione:
telefono 02 99760441  
indirizzo mail: breadandwine33@gmail.com
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News e 
rassegna fotografica

Giovedì 22 settembre alle ore 9.30 il Sindaco Vincenzo Ma-
gistrelli ha ricevuto in Comune la visita dell’Ambasciatrice 
del Mozambico Sua Eccellenza Carla Elisa Luis Mucavi. 
Sollecita da sempre l’attenzione del pubblico sul diritto 
universale al cibo ed informare su quanto realizzato nel 
Sud del Mondo anche grazie alle donazioni di abiti ricevute 
in Europa.

Durante la cerimonia per i festeggiamenti dei 110 anni del cor-
po musicale cittadino di Rho è stato premiato il concittadino 
Giuseppe Pastori una delle colonne portanti della Banda di 
Pogliano. Alla premiazione oltre al sindaco Magistrelli erano 
presenti il sindaco di Rho avv. P. Romano, mons. Gian Paolo 
Citterio, il maestro S. Catalano e il presidente I. Moroni.

Primo sciopero dei Sindaci lombardi 
giovedì 15 settembre 2011
I sindaci lombardi giovedì 15 settembre, “sono scesi  in piazza” 
per il primo sciopero nazionale dei primi cittadini. Una protesta 
che porrà ancora una volta l’accento sulle “nefaste conseguen-
ze” della manovra economica, secondo i sindaci, “ai bilanci e 
servizi delle amministrazioni locali.

Il Poglianese Valerio Alessandro Sizzi è il vincitore della campagna interna-
zionale di crowdsourcing con cui Nokia ha sfidato gli utenti a usare la propria 
creatività per comporre una versione personale della storica melodia Nokia 
Tune, il brano ascoltato oltre un miliardo di volte al giorno è divenuto il motivo 
più conosciuto al mondo.  Il sindaco in accordo con tutti i consiglieri ha dichia-
rato di premiare Valerio quale riconoscimento per il suo talento.

Il Sindaco 
Vincenzo Magistrelli 
con Sara Musazzi 
Presidente della Pro Loco.

in Agenda
18 dicembre 2011 - ore 21

Concerto di Natale in Sala Consiglio

28 gennaio 2012 - ore 21

Le scatole della memoria 

in Sala Consiglio

12 febbraio 2012 - ore 21

Concerto Coro Alpini 

e proiezione di foto della Birmania 

in Sala Consiglio
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prezioso strumento che garantisce operatività, effica-
cia ed efficienza, al fine di innalzare ulteriormente lo 
standard di sicurezza dei nostri paesi per una qualità 
di vita migliore. Desidero ringraziare, a nome dei miei 
concittadini, la Compagnia dei Carabinieri di Legnano e 
tutti i suoi collaboratori per la fattiva interpretazione del 
proprio ruolo e  mandato a favore dell’ordine e della 
sicurezza del territorio poglianese. 
Infatti sono molti i cittadini che, soddisfatti nel vedere 
per le vie del paese e in diverse ore della giornata la 
presenza dei Carabinieri, si congratulano col Sindaco e 
gli Amministratori per il nuovo servizio, ormai indispen-
sabile per la garanzia della nostra sicurezza. Un impegno 
quotidiano encomiabile e di valore inestimabile esem-
pio di disciplina, senso del dovere, spirito di sacrificio e 
scuola di educazione per le nuove generazioni e per noi 
tutti.  La nuova Caserma resterà nel tempo quale segno 
tangibile di gratitudine e affetto, dimostrato da sempre 
nei riguardi dell’Arma dei Carabinieri, che tra tutte le 
Istituzioni è quella più vicina ai cittadini, parte viva e 
integrante delle Comunità in cui viviamo. 
Auguro buon lavoro a tutti coloro che prestano servizio 
in questa nuova Stazione, oltre a tutte le altre rappre-
sentanze istituzionali. Voglio concludere con un caloroso 
saluto a tutti e con l’emblematico motto che ricorda, a 
tutti noi, quanto il CARABINIERE SIA DA SEMPRE GARAN-
ZIA DI SICUREZZA”.

Tutta la comunità poglianese, l’Amministrazione Comunale, le Asso-
ciazioni, gli ex Sindaci, ex Assessori ed ex Consiglieri Comunali, hanno 
partecipato commossi al dolore dei familiari del Cav. Romano Sessa per 
accompagnarlo durante la cerimonia funebre. 
Il Cav. Romano Sessa ha sempre dedicato la propria vita con serietà ed 
impegno al bene altrui sia nel campo politico che sociale, coprendo in-
carichi importanti all’interno dell’AVIS dove per anni è stato il Presiden-
te che ha saputo guidare e far crescere l’AVIS nei Comuni di Pogliano, 
Vanzago e Pregnana, arrivando a 160 donatori di sangue e lasciare tale 
incarico dopo il festeggiamento del 50° anniversario della fondazione. 
Per diversi anni è stato Consigliere Comunale e negli anni 90 ha rico-
perto con attenzione e successo la carica di Assessore al Commercio, 
dando a Pogliano una nuova immagine in tale settore facendo cresce-
re le attività commerciali. Le sue doti personali, professionali ed il suo 
attaccamento per ogni impegno assunto, lo svolgeva sempre in modo 
emblematico, interagendo con le associazioni di categoria ed i vari in-
terlocutori in modo elegante e rassicurante.
Rimanga da esempio in tutti ed in particolare a coloro che ricoprono 
cariche politiche, l’impegno dimostrato dal Cav. Romano, il suo stile ed 
il suo credo per le cariche ricoperte, sempre con onestà, dedizione e se-
rietà,  accompagnate dal sorriso anche nei momenti difficili.

Vincenzo Magistrelli

IL CARABINIERE, GARANZIA DI SICUREZZA
Il sindaco di Pogliano, Vincenzo Magistrelli, ha voluto 
sottolineare con un proprio intervento l’importanza 
dell’inaugurazione avvenuta il 22 ottobre scorso a Ner-
viano.
“Si tratta di una novità importante per noi e partico-
larmente per i nostri Carabinieri, che da sempre sono 
impegnati giorno dopo giorno a proteggerci, salvaguar-
dando la nostra sicurezza e le nostre vite”, ha dichiarato 
il sindaco. “Questa nuova stazione dei Carabinieri è un 

Inaugurata la nuova stazione 
dei Carabinieri di Nerviano

Il Cav. Romano Sessa
esempio per tutti



Sindaco e Giunta 
ricevono tutti i giorni 
su appuntamento
presso il Palazzo Comunale
di piazza Avis Aido, 6
Pogliano Milanese
tel. 02 9396441
fax 02 93549220
www.poglianomilanese.org
sindaco@poglianomilanese.org
flaviocarnovali@poglianomilanese.org
claudiomariani@poglianomilanese.org
annarosarisi@poglianomilanese.org
carminelavanga@poglianomilanese.org
gbranieri@poglianomilanese.org

Vigili Urbani
via Toscanini, 1
tel. 02 93435004
cell. 338 1816955

UFFICIO CULTURA – ISTRUZIONE - SERVIZI SOCIALI 
da lunedì a venerdì dalle ore 08.45 alle 11.45;
il lunedì e il giovedì dalle ore 17.00 alle 18.00;
il mercoledì dalle ore 16.00 alle 17.00.

UFFICIO POLIZIA LOCALE
da Lunedi’ a Venerdi’ dalle ore 10:30 alle ore 12:30
Lunedi’ e Giovedi’ su appuntamento con Comandante 
dalle ore 15.00 alle ore - 16.00
Sabato dalle ore 09:00 alle ore 11:00

SERVIZI DEMOGRAFICI
dal lunedì al venerdì: dalle 08:45 alle 11:45
lunedì e giovedì: dalle 17.00 alle 18.00
mercoledì: dalle 16.00 alle 17.00
sabato: dalle 08:45 alle 11:45

UFFICIO LAVORI PUBBLICI
lunedì e giovedì: dalle 08:45 alle 11:45
lunedì e giovedì: dalle 17.00 alle 18.00
mercoledì: dalle 16.00 alle 17.00
sabato: dalle 08:45 alle 11:45

UFFICIO PROTOCOLLO
dal lunedì al venerdì: dalle 08:45 alle 11:45
lunedì e giovedì: dalle 17.00 alle 18.00
mercoledì: dalle 16.00 alle 17.00
sabato: dalle 08:45 alle 11:45

UFFICIO TRIBUTI - GESEM
Lunedì  08:45 - 11,45 - 17,00 - 18,00 
Martedì  08:45 - 11,45
Mercoled 08:45 - 11,45 - 16:00 - 17:00
Giovedì  08:45 - 11,45 - 17,00 - 18,00 
Venerdì  08:45 - 11,45

UFFICIO URBANISTICA
il lunedí e il giovedí: dalle 08.45 alle 11.45 - cittadini
e dalle 17.00 alle 18.00 - professionisti
mercoledí: dalle ore 16.00 alle 17.00 Auguri!


